

DESARROLLO EMPRESARIAL

MATERIA

6°B

CUATRIMESTRE

DOCENTE

ENRIQUE EDUARDO ARREOLA JIMENEZ

ALUMNO

ANGEL ARMANDO HERNÁNDEZ GÓMEZ

LIC, MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

# Veterinaria de urgencias

<b>Introducción.....</b>	<b>3</b>
<b>Objetivos.....</b>	<b>4</b>
<b>Justificación( el inge medio el tema).....</b>	<b>4</b>
<b>Marco teórico.....</b>	<b>5</b>
DIFICULTADES DE LOS VETERINARIOS EN URGENCIAS.....	5
¿CUANDO INICIO LA MEDICINA VETERINARIA?.....	5
¿QUIEN FUE EL PRIMER VETERINARIO?.....	6
¿CUÁL FUE EL PRIMER INSTITUTO VETERINARIO?.....	6
DIFICULTADES EN LAS CLÍNICAS.....	6
<b>Conclusión.....</b>	<b>7</b>

## Introducción

el tema que vamos a tratar son los veterinarios de urgencias, en cualquier clínica veterinaria de cualquier parte del país y del mundo se tratan diversos tipos de especies animales de diferentes razas, y siempre tendremos situaciones de urgencias a cualquier hora del día e incluso pueden suceder en horarios nocturnos a altas horas de la noche.

El Médico Veterinario se resume como la persona que se dedica a curar y prevenir las enfermedades de los animales. Es la persona que interpreta los signos y síntomas que tiene su paciente porque éste no habla.

Una urgencia es una situación abrupta y repentina que afecta la salud y que pone en riesgo la vida del paciente.

Los médicos deben actuar con rapidez y exactitud a las diversas situaciones que se pueden presentar en cualquier tipo de casos en cualquier momento del día.

Para hablar de los inicios de la historia de la medicina veterinaria tenemos que situarnos por lo menos en el año 10000 a.C., cuando empezó a domesticarse a los animales para aprovechar su leche y trabajar la tierra. Pero se sospecha que la práctica real comenzó mucho antes, especialmente en las sociedades con más recorrido, aunque no se tiene constancia de ello al no haber escritura.

## Objetivos

Todos los médicos deben actuar de manera eficiente ante cualquier situación sin importar la rama a la cual esté dirigida. Saber lo básico para mantener estable a un animal en situaciones delicadas es esencial para prolongar o salvar la vida de dicha especie que se trate.

El objetivo de todos los médicos veterinarios es saber reaccionar apropiadamente ante situaciones de alto riesgo y de rápida acción. Tener un fácil acceso a clínicas veterinarias y que esas clínicas tengan servicio las 24 horas del día ya que una situación delicada le puede pasar a cualquier hora del día o de la noche. un problema que solemos tener en México es la falta de clínicas con servicios 24 horas y otro problema muy importante es la escasez de médicos capaces, aptos y con certificados auténticos de la rama de la veterinaria.

## Justificación (el inge medio el tema)

La atención que se ofrece en una clínica es muy importante, la velocidad y la organización de una clínica es base para poder atender a todos los animales que lleguen al establecimiento pero la forma en cómo se deben atender las urgencias y las emergencias son vitales para mantener la vida de los animales y que puedan ser

tratados a tiempo para no deteriorar la vida de nuestras mascotas. La razón esencial de este tema es tener una buena administración y saber manejar las situaciones que pasan en la clínica.

## Marco teórico

### DIFICULTADES DE LOS VETERINARIOS EN URGENCIAS

Algunos de los problemas que pueden presentar los médicos en una urgencia es la falta de interés de los dueños a sus mascotas o la falta de información de estas personas ya que esto puede afectar al tratado inmediato de los animales al presentar los primeros síntomas. Otro factor (al menos en la zona sur de México) es la falta de información y formación de los médicos ya que suelen tener una mala formación y esto provoca la falta de conocimientos provocando el no saber cómo reaccionar a diferentes situaciones o casos que pueden llegarles. Al menos en el sector ganadero es más fácil y económico sacrificar al animal que tratar de curarlo.

### ¿CUANDO INICIO LA MEDICINA VETERINARIA?

Para hablar de los inicios de la historia de la medicina veterinaria tenemos que situarnos por lo menos en el año 10000 a.C., cuando empezó a domesticarse a los animales para aprovechar su leche y trabajar la tierra. Pero se sospecha que la práctica real comenzó mucho antes, especialmente en las sociedades con más recorrido, aunque no se tiene constancia de ello al no haber escritura.

## ¿QUIEN FUE EL PRIMER VETERINARIO?

El primer veterinario cuyo nombre se conoce fue Urlugaledinna, que vivió en la ciudad de Lagash, en el actual Irak, aproximadamente en el año 2120 a.C. En la antigua Mesopotamia había también veterinarios conocidos como “el doctor de los bueyes” o “el doctor de los burros”.

## ¿CUÁL FUE EL PRIMER INSTITUTO VETERINARIO?

El primer instituto de educación en medicina veterinaria de Europa se fundó en Francia en 1762, en respuesta a las muertes masivas de ganado debidas a la peste. Su rector fue el cirujano veterinario Claude Bourgelat (1712 – 1779).

## DIFICULTADES EN LAS CLÍNICAS

Algo que suele afectar mucho en cualquier clínica es la falta de herramientas para las diferentes situaciones que se pueden presentar con cada mascota o animal de granja, en la zona sur al ser una zona donde no pagan bien la atención de un animal o tratan de diagnosticar a sus mascotas provoca la falta de presupuesto para las clínicas volviéndose un problema ya que provoca la falta de equipo en las clínicas por los problemas económicos que llegan a tener por la falta de interés de los dueños de las mascotas.

## Conclusión

Este tema es relativamente corto ya que la problemática de los veterinarios de urgencias derivan de situaciones externas como el plan de estudios de la universidad que egresaron, la falta de interés que le pone la gente para pagar los servicios médicos veterinarios, la falta de información de los dueños de animales de sus mascotas, pero principalmente puede ser la falta de interés del médico por aprender de manera autodidacta, es importante y esencial el entrar a cursos y tener especialidades para mejorar como médico veterinario al final todo esto tiene fines autónomos. Saliendonos de este tema la falta de organización o falta de materiales o herramientas dentro de una clínica veterinaria puede afectar la forma en como tratamos a nuestros pacientes y la efectividades de nuestros diagnósticos y tratamientos.

## **bibliografia**

<https://hospitalveterinario.cr/que-es-un-medico-veterinario/>

<https://www.hospitalguarne.com/index.php/portafolio/urgencias-medicas>

<https://nubika.es/noticias/historia-medicina-veterinaria/>

[https://sadenir.com.uy/blog/2020/11/23/breve-historia-medicina-veterinaria/#:~:text=El%20primer%20instituto%20de%20educaci%C3%B3n,Bourgelat%20\(1712%20%E2%80%93%201779\).](https://sadenir.com.uy/blog/2020/11/23/breve-historia-medicina-veterinaria/#:~:text=El%20primer%20instituto%20de%20educaci%C3%B3n,Bourgelat%20(1712%20%E2%80%93%201779).)